
令和５年度 第１回安城市緑化審議会 議事録 

 

日 時  令和５年７月１９日（水）午後１時２０分～午後２時１５分 

場 所 安城市役所 本庁舎３階 災害対策本部 

出席者 委 員 （会長）石原隆義、（副会長）荻須篤、神谷浩、脇田昭臣、 

岡戸俊之、山本美保子、竹本和彦、鳥居卓司、神谷照美、原田

理香、沓名俊章 

事務局 水野都市整備部長、髙橋次長、早水公園緑地課長、公園緑地課

小笠原課長補佐、奥山課長補佐、前田専門主査、村越 

次 第 １ あいさつ 

２ 会長・副会長の選出 

３ 議題 

（１）緑の基本計画の指標管理について 

４ 報告事項 

（１） 緑の基本計画の進捗状況について 

（２） 令和４年度緑化事業の実績について 

（３） 樹木保全地区・保護樹木について 

 

１ あいさつ 

  水野都市整備部長からあいさつ。 

 

２ 会長・副会長選出 

  委員の互選により、石原隆義委員を会長に、荻須篤委員を副会長に選任。 

 

３ 議題 

（１）緑の基本計画の指標管理について 

  （事務局説明） 

   緑の基本計画の指標の進捗確認のために設定したアクションプランの中間評

価を今年度に行う。市民アンケートや市関係各課に事業進捗を調査し、中間評

価をまとめる。指標の進捗結果を来年度の緑化審議会で報告する。 

  （質疑応答） 

   なし。 



（結果） 

   異議なし、原案のとおり承認。 

 

４ 報告事項 

（１）緑の基本計画の進捗状況について 

  （事務局説明） 

   緑の基本計画の６つの指標のうち、年次目標の設定がある４項目について、

令和４年度の実績値を報告。 

  （質疑応答） 

   なし。 

 

（2）令和４年度緑化事業実績について 

  （事務局説明） 

   緑化推進事業、緑化保全・保護、愛護会等活動支援、樹木管理委託、緑化補

助金等及び安城市都市緑化推進事業の令和４年度実績を報告。 

  （質疑応答） 

   神谷浩委員 ：色々な話がでてきて、全体が分かりにくいです。全体をまと

めたような一覧があると分かりやすいと思います。昨年も

同じ指摘をしていたと思います。 

   奥山補佐  ：来年度は資料のまとめ方を工夫します。 

   沓名委員  ：何メートルのものを高木というのですか。また、植えた高木

の樹種が知りたいです。 

   小笠原補佐 ：３ｍ以上のものを高木としてします。また、緑化推進事業で

は、ソメイヨシノを植えました。 

 

（３）樹木保全地区・保護樹木について 

  （事務局説明） 

   保護樹木 2 本の指定解除について報告。 

  （質疑応答） 

   沓名委員 ：保護樹木の指定解除の理由を教えてください。  

   小笠原補佐：所有者の方が隣地の方と相談し、管理が難しいと判断したため

伐採することとなり、指定解除になりました。 



（最後に、全体を通しての質疑応答） 

   なし。 


